



Paris, le 1^{er} août 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Stéphane LE FOLL salue l'engagement de Jean-Michel LEMETAYER

Jean-Michel LEMETAYER vient de nous quitter brutalement. Son décès me touche très personnellement car j'avais beaucoup de respect et d'amitié pour la personne comme pour le responsable professionnel.

Depuis son installation sur l'exploitation laitière de sa famille, jusqu'à la présidence de la SOPEXA, il aura porté sans relâche les valeurs du monde agricole, faites de courage et de sincérité.

Dans sa vie d'agriculteur comme de syndicaliste, notamment en tant que président de la Fédération nationale des syndicats d'exploitants agricoles de 2001 à 2010, il aura mené ses combats avec passion et énergie, suscitant le respect de tous.

Infatigable promoteur de l'agriculture française, Jean-Michel LEMETAYER aura contribué à la préparer aux défis de demain et de la mondialisation, tout en préservant la diversité de notre modèle et sans rien renier de son identité.

Breton, il avait la passion de sa région, dans laquelle il participa entre autres à la création du SPACE, salon de référence mondiale en matière d'élevage.

La famille de l'agriculture vient de perdre un grand leader, l'un des siens. C'est une figure majeure du paysage agricole français qui nous quitte.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches et à tous les agriculteurs de France.

Contacts presse

Service de presse de Stéphane LE FOLL - Tel : 01 49 55 59 74 ; Fax: 01 49 55 43 81 ; cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr